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中加積地区の主な提言等と進捗状況

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

南部小学校駐車
場・グラウンドの
整備

昨年、駐車場は調査の予算がついたと聞いたので、具体化に向けて取
り組んでもらいたい。また、グラウンドの水はけが悪いが、幸いにもグラ
ウンドの周りには側溝があるので、排水整備の検討を。

駐車場は昨年11月に地区会長さんと過去の経緯を聞きながら打合せをさせていた
だき、地域の皆さん方と相談しながら進めていきたいと話しました。グラウンドの整備
も一緒にできれば一番いいのですが、緊急的にどこからしていくか協議させていた
だき、進めていきたいと思います。

南部小学校備品
の更新

机やイスがかなり傷んでいるので、少しずつでも更新してほしい。
小学校７校、中学校２校それぞれ課題があり、予算的に確保できるかという問題は
ありますが、できるだけ要望に応えたいと思っており、現場の声を聞きながら、配置
に努めていきたいと思います。

南部小学校体育
館の耐震工事

当初は８月末で完成と聞いていたが、予定よりかなり遅れているとのこ
と。10月末までには完成するように努力されたい。

何とか夏休み中に完成させたかったのですが、評定委員会で指摘があり遅れまし
た。なるべく早く完成するよう業者にも話しているところで、できるだけ子どもたち・地
元にご迷惑がかからないような段取りで進めたいと考えております。

たんぼにお絵か
き

４世代交流事業として定着しており、例年市から30万円の補助を受けて
実施している。今年は予算が厳しいとの話も聞こえるが、ぜひ補助を。

「明るく元気なまちづくり推進事業」として昨年度は各地区創意工夫でいろいろな事
業を計画し応募され、予算をオーバーしましたが、何とかやりくりして補助金を交付し
たところです。今年度も応募多数の時は調整させていただく場合もありますが、ぜひ
ご活用いただきたいと思います。

下水道工事

当初、赤浜栄町は宅地造成時に管が入っているので新たな工事は不要
と聞いていたが、３月に側溝との切り分けが不明確で、雨水の量によっ
ては容量オーバーするかもしれないので、新たに管を入れる必要がある
との説明を聞いた。その後、調査すると言っていたが、進捗状況は？

進捗状況を確認して、町内会長さんに連絡させていただきます。

下水道工事
中加積はこれから下水道が整備されていくが、料金が４年ごとに値上が
りしており心配。借金時計を見ると、市債残高の半分は下水道事業。健
全な運営をするために水洗化率を上げ、財源不足を解消すべき。

今年４月から配置した推進員２名が、３年以上経過しても未加入の世帯をチェック
し、４～５月にかけて接続のお願いに廻り、水洗化率を上げるよう努めています。今
年１年でどれだけの成果があがるか期待しているところです。

運動公園の整備
強風で倒れた２枚の看板が放置されたまま。また、本丸球場にあるツツ
ジの植え込みが枯れている。運動公園の除草等を、スポーツ・健康の森
公園を整備した時のようにボランティアの力を活用しては？

強風で倒れた看板は片付けたつもりでいましたが、一部残ったものと考えられます
ので、早急に処理いたします。ツツジの植え込みは、現地を確認して対応いたしま
す。ボランティアによる除草等については、今後検討させていただきます。

空き家対策
空き家が危険な状態で、突風の際、いつ被害を受けるか心配だった。テ
レビで紹介していたが、他市では買い取って整備した事例も聞いている
ので、何か対策を。

全国的に問題になっており、条例化して実施している自治体もありますが、本市で
は、人口集中地区（ＤＩＤ）において、建物と土地を市に寄付していただき、土地を町
内の皆さんで管理される場合、市の予算で取り壊します。但し、危険と判断される建
物に限っており、空き家対策については、今後の大きな課題になっていくものと認識
しています。

空き家対策

貸地で家屋の所有者から地代をもらっていたが、行方不明になり固定
資産税だけがかかっている状態。弁護士では、通知して３年間連絡がな
い場合は家屋を取り壊せるが、その費用は相談者の自分持ちとのこと。
取り壊さないと固定資産税が毎年かかるので、税務課に免除にならな
いか相談してみたが、若い職員のため分からないとの回答だったので、
この場で尋ねてみたい。

税務課職員は、民事的なことは分からないとのことで難しいとお答えしたと思いま
す。土地と家屋の所有者が違う場合の取り壊しは法律的なことで、この場でいい加
減なことは言えないので、再度税務課に相談させてください。

民生費の予算 それぞれの割合を知りたい。
H23年度の割合は、児童福祉が54.9％（母子福祉3.1％、児童育成45.3％、児童福祉
施設4.6％、総務関係1.8%）、社会福祉が41.5％（障害福祉12.1、高齢者福祉23.1％、
国民年金0.2%）、生活保護が3.6％です。

提言等の項目
H24春に開催した「市長と語る会」

市役所はH21年に分煙から禁煙に変え、喫煙場所は建物内からなくし、外の一角に
のみ確保している状況で、いずれは病院のように敷地内禁煙になると思います。地
区公民館も一昨年に通知を出して禁煙となっており、建物内から灰皿は撤去してい
るので、看板はなくても皆さんご承知のことと認識しています。

健康増進法で禁煙が公的にうたわれたのは2003年なのに、実施の段階
では徹底されていなかったからか、中加積地区公民館が禁煙となった
のは遅かった。他の施設の現状は？禁煙の看板を設置しては？

禁煙対策



2

中加積地区の主な提言等と進捗状況

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨
提言等の項目

H24春に開催した「市長と語る会」

人口減少対策
小矢部市では家を建てる際に補助があるそうだが、本市ではどのような
施策を持っているのか？

市外からの移住者への建設費補助はありますが、全国的に人口が減っているのは
間違いなく、有効な対策はありません。滑川市独自で妊産婦や中学生までの医療費
を無料化にし、子どもを生みやすい環境にしていることが間接的には施策であろう
かと思いますが、皆さん方のご意見・お知恵をお借りしていかなければいけないと考
えています。

防災ラジオ 公共施設への配布は？
とりあえずはご家庭を主体に考えており、１世帯に１台ということでご希望を伺ってい
るところです。状況を見てご希望が多ければ第２・３段も想定していますので、公民
館や希望される企業等への配布についても検討したいと思います。

独居老人
アパートも含め対象人数を把握して声かけしているか？孤独死への対
策は？

独居老人は住民票上だと多いのですが、実際とは違うため、民生委員の協力を得て
登録していただいており、H23年４月現在では320人です。登録者には見守っていた
だける人をお願いしてあるほか、民生委員にも名簿をお渡しし、声かけ等をお願いし
ているところです。また、郵便局や新聞販売店に協力を得て情報を提供していただ
いており、そのおかげで孤独死を早く発見できたケースもあります。

中加積地区公民
館の整備

２Ｆじゅうたんの取替が決まったが、１Ｆは対象外と聞いた。１Ｆと２Ｆで色
が違うと変なので再検討を。また昨年、和室にエアコンが入ったが、容
量が小さく使い物にならない。他にある２台のエアコンも古く不安。

じゅうたんの件は聞いており、１Ｆも取り替えるよう指示したところです。エアコンの容
量が小さい件は初耳ですので、すぐに調査させていただきます。

総合運動公園 簡易なトイレがあるが、子どもが怖がる。何とかしてほしい。

まだ運動公園自体が完成していない状況ですので、整備にあわせて本格的なトイレ
も作りたいと考えています。但し、現在スポーツ・健康の森公園を重点的に進めてい
ますので、その完了を睨みつつ、皆さん方と話合いの中で未整備部分をどうするか
決めて、進めていきたいと考えています。

市長と語る会 ９地区の進捗状況を広報と一緒に全世帯へ配布すべき。
相当なボリュームのため、広報には毎回要約して掲載しているところです。詳細につ
いては市のホームページでご覧いただけるようになっておりますので、広報でその周
知にも努めたいと思います。

道路改良

市道柴常光寺線はもともと国道へ繋ぐために市道になったはずだが、青
写真を作って計画を立てなかったため有金東台ができてしまい、繋がら
なくなった。未だに未舗装なので、防災のための道路として歩道付きの２
車線に整備すべき。

H28年度までに踏切から有金東台入口までの拡幅改良を終える計画を持っています
が、柴までの計画は持っていません。有金東台から柴まで７ｍ程度の幅員があるこ
とは調査していますが、道路と横の排水路に段差があるため、その辺りも見極めて
検討させていただきたいと思います。

焼却灰
美しヶ丘海側の地面に30年ほど前からある焼却灰を何年かかるか分か
らないが、処分すべき。

地質を調べて、どう処分するか検討したいと思います。

富山市には県外宿泊者が100人以上になれば１人500円の補助がある。
滑川市でも、スポーツ大会開催時に県外宿泊者がたくさん来た際の補
助や、加えてほたるいかミュージアム等に行けばサービス券を発行する
などリンクした対策ができないか。また、宿泊施設の青雲閣に食育メ
ニューやスタミナメニューを取り入れれば、リピーターが増えるのでは。

観光行政推進事
業

補助については、ご意見を参考に検討させていただきます。青雲閣の食事について
は、運動される方にはボリュームが足りないとの意見は聞いております。地産地消
で新しいメニューを作れないか、管理する財団法人滑川市青少年婦人研修センター
で検討しているところです。
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